
Landtagswahl  am  14.  Mai:
Alles  Wichtige  in  leichter
Sprache
Zu den Grundpfeilern der Demokratie gehört das Wahlrecht. Und
nur wer bei der Landtagswahl am 14. Mai seine Stimme abgibt,
kann  mitbestimmen,  welche  Parteien  und  welche  Politiker
entscheiden. Eine neue Broschüre in leichter Sprache erklärt
alles Wichtige rund um die Wahl.

Das  Informationsheft  wurde  vom
Landeswahlleiter  in  Zusammenarbeit  mit
der  Landeszentrale  für  politische
Bildung,  dem  Landtag,  dem
Landesbehindertenbeauftragten  und  dem
Ministerium für Arbeit, Integration und
Soziales  herausgegeben.  Es  steht  im
Internet  zum  Herunterladen  bereit  und
kann beim Kreis Unna bestellt werden.

Wer darf wählen? Was sind politische Parteien? Was macht der
Landtag?  Diese  und  viele  weitere  Fragen  werden  in  der
Broschüre  ganz  unkompliziert  erklärt.

Eine  digitale  Version  steht  unter
http://www.mik.nrw.de/landtagswahl-2017/leichte-sprache.html
zum Download bereit. Außerdem kann sie hier bestellt werden:
Der Landrat als Kreiswahlleiter, Steuerungsdienst, Friedrich-
Ebert-Straße 17, 59425 Unna. Weitere Informationen gibt es bei
Dominik Bomholt unter Tel. 0 23 03 / 27-40 10 und per E-Mail
an dominik.bomholt@kreis-unna.de. PK | PKU
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